
   山本せいごの　　   議会だより

■平成２２年７月２９日臨時議会が開催されました。
　　       山本議員の一般質問を通じて、議会活動報告をいたします。
          なお、委員会でのトピックスは、ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞの「山本せいごの活動報告」でご覧になれます。

■山本せいごの一般質問
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山本せいご後援会事務所　　　   ：   TEL/FAX 　 0774-95-6288
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　１．完成予定が３月３１日から遅れた理由を明確にしてください。
　２．落札業者の審査は適切にされたか、下請け業者に丸投げされることはないか？
　３．省エネや害虫予防に効果があるといわれるＬＥＤ照明の採用は？

　　山本議員提案の　議員定数削減提案が可決・・・定数１８に

昨年の１２月議会に、山本議員より議員提案した精華町議会議員の定数を定める条例の一部
改正（定数を２２人から１８人に削減する）の提案について、議決されました。

議員定数の適正化に向けて、１２回の委員会審議、３箇所での住民の意見を聞く会の開催など、
慎重に議論を尽くし、ようやく今日の議決に至りました。
                                                                                                             （敬称略）
　議決：　　　　　　　　　 　精政会　　 ：奥野卓士、三原和久、山口利忠、山本清悟
　　　　　　賛成　１２人　 民主党　　　：神田育男、青木　敏、宮崎睦子
　　　　　　　　　　　　　　　公明党　　　：内海富久子、今方晴美
　　　　　　　　　　　　　　　住民派の会：安宅吉昭、塩井幹雄、村尾礼二
　
　　　　　　反対　　９人　 日本共産党：松田孝枝、坪井久之、佐々木雅彦、鈴木秀行
　　　　　　　　　　　　　　　愛精会　　　：植山米一、森田喜久、和田貴美子、森本　茂、杉山義尋

●次回２０１３年５月の町会議員選挙より新定数となります。

精華町議会議

　　　　ほうその保育所新築工事の請負契約が議決
　　　　　　　　　　完成は平成２３年６月３０日

　１．完成予定が遅れた理由は、地質調査及び事務処理に遅れを生じたことによります。
　２．落札業者の審査は規定どおりの書類審査をし、問題はありませんでした。
　３．室内トイレのダウンライトとして82個、外回り駐車場に6台の照明に、ＬＥＤを採用して
      います。


